
25 мая 2022 г. состоялось очередное заседание Учебно-методического
совета (УМС)

Участие в заседании приняли члены УМС, директора и заместители директоров институтов и высших школ – всего 41 человек.

В ходе заседания УМС был рассмотрен ряд вопросов, согласно повестке.

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

Торжественное вручение благодарностей Технической академии Росатома за подготовку и проведение программы обучения1.
русскому языку персонала АЭС «Эль-Дабаа», Арабская республика Египет.
Вручение медалей и дипломов победителям международных Интернет-олимпиад.2.
Лучшие практики в образовательной деятельности. Опыт институтов  (ИКНТ).3.
Рассмотрение локальных нормативных документов:4.

Порядок организации и осуществления образовательной деятельности по образовательным программам высшего1.
образования - программам бакалавриата, программам специалитета, программам магистратуры;
Регламент содержания, оформления, организации выполнения и защиты курсовых проектов и курсовых работ.2.

Разное:5.
Об утверждении СУОС; об открытии ООП, об открытии форм обучения, об изменении наименований ООП.1.
Об открытии  программ дополнительного образования и профессионального обучения.2.
О структурных изменениях Института передовых производственных технологий (ИППТ).3.
О структурных изменениях Института ядерной энергетики (ИЯЭ).4.
О структурных изменениях Гуманитарного института.5.

По первым двум вопросам торжественное вручение памятных медалей и благодарностей провели руководитель дирекции
основных образовательных программ ПАНКОВА Л.В. и директор Центра качества образования ЗИМА Е.А.  



По второму вопросу с презентацией «Лучшие практики: мультибрендовая индустриальная магистратура»
выступил директор Высшей школы интеллектуальных систем и суперкомпьютерных технологий ИЦЫКСОН В.М.

С материалами презентации можно ознакомиться на странице Материалы Учебно-методического совета.

В разном с вопросами о выступила ПАНКОВА Л.В., а директор ИДО КАРИМОВ Е.С. предложил открыть ряд программ
дополнительного образования и профессионального обучения. Данные вопросы были приняты единогласно.

Вопросы о структурных изменениях ИППТ, ИЯЭ и ГИ также были поддержаны единогласно. 

МОТЫЛЕВА А.М., юрисконсульт Центра развития образовательных программ, ознакомила всех с рядом документов, которые надо
было принять. 

Рассматриваемые на УМС документы были своевременно разосланы для ознакомления. С учетом замечаний членов УМС документы
были приняты.

https://dep.spbstu.ru/materials_ums/

